

Cuba y Rusia estrechan lazos parlamentarios



La Habana, 2 may (RHC) Cuba y Rusia estrechan sus lazos parlamentarios con la visita en la isla del primer vicepresidente de la Duma Estatal (cámara baja del parlamento ruso), Iván Mélnikov.

Durante un encuentro con el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Esteban Lazo, ambos resaltaron el buen estado de las relaciones bilaterales y coincidieron en que la presencia en La Habana de Mélnikov refuerza los nexos, los cuales calificaron de estrechos y sinceros.

El líder parlamentario cubano agradeció el gesto de esa nación de otorgar la víspera el premio Lenin al primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, concedida por su excepcional aporte a la construcción del socialismo.

Lazo también rechazó el recrudecimiento de política de Estados Unidos hacia la mayor de las Antillas mediante la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton, agradeció el apoyo de Moscú a La Habana, así como su firme respaldo a Venezuela ante las presiones y chantajes de la Casa Blanca.

Por su parte el también primer vicepresidente del Partido Comunista de la Federación de Rusia, se refirió a la solidaridad con Cuba y a su estancia en la mayor de las Antillas por estos días, sobre todo en medio de la situación en que el bloqueo norteamericano se arreceja para acentuar las dificultades, como mismo

ejecutan contra Venezuela, apuntó.

Calificó las relaciones entre ambos países de estratégicas y destacó que en los últimos años se han activado los intercambios en la esfera económica–comercial, la cual el pasado año se incrementó en un 34%.

Al respecto destacó que de manera notable se observa el crecimiento del flujo de turistas rusos hacia Cuba, con 188 mil viajeros.

Mélnikov, anunció próximas visitas a nuestro país del presidente de la Federación Rusa, Dimitri Medvédev, y de Valentina Ivanovna Matviyenko, presidenta del Consejo de la Federación Rusa.

“Vamos a seguir desarrollando nuestras relaciones y vamos a seguir apoyando a Cuba “, enfatizó Mélnikov, quien llegó el 30 de abril en visita oficial a la isla, donde permanecerá hasta el próximo 5 de mayo.(Fuente:RHC y [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189699-cuba-y-rusia-estrechan-lazos-parlamentarios>



Radio Habana Cuba